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第2725回例会 2021.12.1

「新たなる挑戦と奉仕で繋ぐ人と国」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：石　橋　広　明
副会長：佐　藤　昌　久
幹　事：田　村　　　洋
副幹事：佐　野　力　哉

会 長 挨 拶

コロナ感染が全国的に下がっている中、新型コロナウイ
ルスの新たな変異株、（オミクロン株）の感染者が日本
国内で初めて確認されています、今のワクチンでは非常
に弱く、空気伝染には非常に強いそうです、またまた経
済や観光に大きな打撃が来るのではないでしょうか、充
分気を付けましょう。
先日、弟と伊豆下田に一泊してきました。その折、下田
市制50周年事業で下田市にある上原美術館で(この上原
美術館は鷲のマークの大正製薬株式会社の創始者の母親
の出身地に美術館がなかったので建てた美術館で、大正
製薬がすべて､管理､運営しているそうです)伊豆の仏像、
静岡の仏像展を開催していたので寄ってきました。
以前より仏像には興味があり、有名な仏像があります京
都、奈良の神社仏閣の仏像を観に何回か訪れたこともあ
ります。少し仏像の観方をお話します。
そもそも仏像はどれも似ていると思ったら、大変な間違
いで、一つ一つ､表情や髪型､手や指、服装､持ち物､製作
年等細部にこめられた、奥深い意味を持っております。
まず仏像の表情は驚くほど豊かです。見る人の心を映す
ともいわれれる仏像の顔には微笑み､怒り､悲しみなど、
様々な表情とじっくり向き合うのもいいものです。
仏像の表情を最も強く印象付けるのは何といっても｢目｣
です。その仏像と目が合うポイントを自分で動いて探し
てみてください、そうすることで、一対一で対面してい
るような特別な気持ちになれるはずです。よく見てほし
いのが鼻です、人のように鼻孔があり、仏像の食事とさ
れる、お香の香りをきちんと、かげるように彫られたも
のと言われています。

薄目を開けた、静かな表情は座禅で瞑想をしているとき
の表情が半眼、すべての雑念を取り払い、心静かにひと
つのことに集中する、禅定の状態であることを表し、す
べての人々の穏やかに見守る慈悲の心を感じさせます。
仏像には釈迦如来、大日如来と如来がつく仏像がありま
すが、この上ない悟りの境地に達した仏教で最も尊崇さ
れる存在です。
如来を目指す、まだ悟りを開いていない修行中の仏が菩
薩でよく弥勒菩薩・地蔵菩薩があります。
面白いものには仏の教えに省く悪を懲らしめる正義の味
方が明王です、これには不動明王、愛染明王などがそれ
に続きます。
仏像はその時代ごとに素材や製造技法も変化しています｡
それを知っていればその仏像がいつの時代のものかも理
解でき、価値観や特徴もわかってきます。
少しでも興味のある方は仏像のさまざまな姿を、ぜひ見
方を変えて観賞して見てください。結構楽しみ、親しみ
が、湧いてきます。
今日はこの後、年次総会がありますので、皆様よろしく
お願いします。
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★私のスマイル
佐野昌久君　新しい変異かぶ、こわいですね。
　　　　　　気をつけていきましょう。
吉田浩之君　先日の国際交流事業、皆さんご苦労様でし
　　　　　　た。富士市のまだ行ったことがない名所に
　　　　　　行ってまいりました。外国の方々との交流
　　　　　　も楽しかったです。又、参加したいです。

ソング 「奉仕の理想」

（石橋会長代行）岸本パスト会長



植 田 眞 晴編集者

会長エレクト

年 次 総 会

池 田 正 明
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望 月 昭 宏
出 席 報 告

次年度理事、役員の皆様、快くお引き受け下さり大変有
難うございます。
元より私には能力も無く、人格が優れている訳でもあり
ません。ましてや人望もありません。
毛頭、会長になろうと考えた事などありませんでした。
会長をお引き受けするような立場ではありませんが、こ
の度、私がお引き受けしないと、他のメンバーが会長に
立候補できないという事のようなので、このような状況
になりました。
力不足ですので皆様のご協力を頂き、運営していきたい
と思いますので、宜しくお願い致します。
本日は、大変有難うございました。

次 期 役 員 の 皆 様

国際奉仕委員長 山 下 い づ み
11月28日(日)に富士市、富士市国際交流協会と協力し外
国人市民24名を招待し､市内バスツアーを行いました。
ふじのくに田子の浦みなと公園～富士川楽座(観覧車乗
車・昼食)～新環境クリーンセンター～市立中央図書館
を見学しました。参加者の中には、はじめてこれら公共
施設を訪れたという声を聞きました。富士市担当課でア
ンケートをまとめていますので、報告を楽しみに待ちた
いと思います。富士ロータリークラブの参加の皆さんか
らは､国際交流の良い機会となった｡楽しい企画だった。
静岡北RCの元米山奨学生もいらした。富士ロータリー
クラブの広報となった。また来年も企画をして欲しいな
ど感想がありました。今回のバスツアーでロータリーク
ラブの活動は地域とも世界とも繋がっていると実感され
たことと思います。ぜひ、これからも富士市の中の国際
交流と国際奉仕活動として富士ロータリークラブの事業
として継続していただければ幸いです。富士市担当課の
皆様にはとても行き届いた準備をしていただきました。
ここにお礼を述べさせていただきます。


